

投稿

第45回野木町ソフトテニス選手権大会

野木町ソフトテニス連盟

「第45回野木町ソフトテニス選手権大会」を6月11日(日)、野木町総合運動公園にて開催しました。天候にも恵まれ総勢(一般の部20名、小学生の部46名)と多数の参加となりました。

小学生の部は、3つのクラス別に開催し、このクラスも白熱したゲーム展開が繰り広げられました。見事、入賞されたペアは、初めてもらったメダル・表彰状に満面の笑顔を見せてくれました。あと一歩で入賞を逃した子供たちは「次は勝つぞ!」という意気込みから、大会終了後も練習に励む姿が見受けられました。

野木町ソフトテニス連盟では、たくさんの子どもたちにソフトテニスの魅力を伝え、スポーツを通じて子どもたちの成長に繋がればと考えております。



低学年の部A



低学年の部B



高学年の部

投稿

夏休み早起き親子ソフトテニス教室 (ボールと遊ぼう)

野木町ソフトテニス連盟

7月23日、8月27日の各週日曜日(計5回)、町在住の小学生の親子を対象に「夏休み早起きソフトテニス教室(ボールと遊ぼう)」を町総合運動公園にて開催致しました。今年で4回目の開催となりますが、早朝7時からの涼しい時間帯ということもあり、86名もの多数のご参加を頂きました。

ソフトテニスが初めての方から上級者の方まで参加頂いたので、レベルに応じたクラスに分かれて行いました。初めてのクラスではラケットにボールを当てる練習、1本打ちを始め、比較的難しいサーブ、ボレー、スマッシュに加え、バックハンドストロークにもチャレンジしました。子どもたちも一生懸命に取り組み、時折、笑顔を見せるなど楽しんでる様子も伺えました。

野木町ソフトテニス連盟では「野木ジュニアソフトテニスクラブ」を設立(会員61名)し、たくさんの子どもたちにソフトテニスの魅力を伝えると共に、スポーツを通じて子どもたちの成長に繋がればと考えております。引き続き、多くの方のご理解とご協力の程、宜しくお願い申し上げます。



投稿

安全第一!! 交通安全講話が開催されました

新橋区西ふれあいサロン

三木 ひとみ

9月12日(火)、新橋区西ふれあいサロンにおいて、小山警察署の交通総務課、中島氏による交通安全講話が行われた。小山署管内の今年の交通事故の死者は10名で、そのうち9名が65歳以上の高齢者であったというのだ。野木町ではこれまでの1年3か月間、死亡事故がゼロであったが、8月、9月と続いたの交通事故で2名の死者を出してしまった。8月の事故で亡くなった方は、新橋区の我々の知人である。元気に買い物に行く途中に突然起きてしまった事故。実は私も、母を50年前に交通事故で亡くしている。

新橋区では自転車の講習会を毎年行っているが、今後も開催していくと区長より挨拶もあった。ふれあいサロンの参加者一人ひとりにとって有意義な講話になったと思う。



